この島はかぎなく



5 新島高第 156 号 令和5年(2023)4月28日発行 都立新島高等学校 〒100-0402 新島村本村4-10-1 LL(04992)5-0091

新年度のご挨拶

みなさん、こんにちは。校長に着任して2年目を迎えました。今年度もどうぞよろしくお願いい たします。

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。また、在校生の皆さん、進級おめでとうございます。令和5年度は、新型コロナウィルス感染症への制約も緩和され、マスクの着用も個人の判断に委ねられることになりました。学校活動全般においても、概ねコロナ禍前の通常の活動に戻りますが、気を緩めることなく消毒や換気等の予防対策を図りながら、教育活動を行って参ります。御家庭におかれましても、引き続き感染予防対策への御協力をどうぞよろしくお願いいたします。

3 年生においては、昨年は修学旅行が実施できて、一生に一度の素晴らしい思い出がつくれたことと思います。また、今年度は進路を決定する大事な時期です。「なりたい自分」をしっかりと定め、希望進路の実現に向けて頑張ってください。全教職員でバックアップしていきます。

2 年生においては、今後の進路の土台を作る大切な時期になります。進学を考えている人は、オープンキャンパスや上級学校の説明会に積極的に参加して、行きたい学校を見定めてください。また、就職を希望する人は、自分の「やりたいこと」を見つけ、それができる企業を調べてみてください。先ずは、情報を集めるところからです。

1 年生においては、先ずは学校に慣れることです。中学校との違いに戸惑いを感じている人もいると思いますが、分からないことや困ったことなど、遠慮なく先生方や上級生に相談してください。スクール・カウンセラーの方も相談にのってくれます。また、今年度から、島留学生が入学しています。不安や戸惑いもあると思いますので、親切に色々と教えてあげてください。よろしくお願いします。

さて、私からは、みなさんに次の2つのことをお願いします。

一つ目は、「深い学び」を実践してほしいということです。先ずは授業を大切にし、主体的に計画的に学びを重ねてください。学んでほしいことは、知識や技能だけではありません。生きる上で必要な思考力・判断力・表現力、そして、主体的に取り組む態度も必要です。そのために、常に探究心を持ちながら授業に臨んでください。ただ漠然と授業を受けるのではなく、自分のこととして捉え、常に問題意識をもって、自分ならこうやって課題を解決していくという視点を持ってください。このことが、よりよく生きる力に繋がっていきます。

二つ目は、「挑戦し続ける気持ち」を持ってほしいということです。失敗を恐れずに、勇気をもって新たなことにチャレンジしてください。結果が大事ではなく、チャレンジしたという事実が大事です。挑戦した数の分だけ、人間の幅が広がっていくと思います。英語検定や漢字検定などの各種検定試験や、今までにやったことのない新たなことに積極的に挑戦してください。

そして、今年度のキャッチフレーズは、勿論「自分を信じて、最後まで諦めずに やり抜こう」です。

この1年間が、皆さんにとって、健康で実り多きものになるよう願っています。



東京都立新島高等学校長

小窪 昇

行事報告

第53回 入学式

第53回入学式が挙行されました。

新入生11名(男子5名、女子6名)を迎え全校生徒が34名となり、新島高校も新しい年度がスタートしました。1年生の皆さん、これから様々な経験をして、充実した高校生活を送り、たくさんの思い出を作りましょう。





新入生歓迎会

4/12(水)に新入生歓迎会を行いました。初めは緊張していた1年生も、バスケットボールを通して先輩や先生と打ち解けていたようです。2、3年生は先輩として新入生を楽しませてくれていました。









テニス部遠征

令和5年4月14日(金)~17日(月)本校硬式テニス部が第63回東京都高等学校テニス選手権大会シングルスに出場しました。今回は2年生の5名がエントリーし、男子は駒場高校、女子は松が谷高校で試合をしました。サービスエースを決めたり、コースを狙ったりと攻めの姿勢を忘れずに5人とも戦いぬきました。悔しい結果となった部分もありましたが、今回も学びの多い遠征になりました。

この経験を活かして、より一層皆で練習を頑張っていきます!

今回もたくさんの温かいご声援、ありがとうございました!





(1)

第1学期行事予定表



5月		6月		7月	
8日(月)	小中高クリーン 作戦	7日(水)	進路講演会	3日(月) ~6日(木)	期末考查
17日(水)	生徒総会	5日(月) ~9日(金)	授業公開週間	7日(金) 10日(月)	答案返却日
24日(水) ~26日(金)	中間考査	10日(土)	学校見学会	20日(木)	終業式
		14日(水)	科目選択説明会		



転出された数職員



坂本 琢磨先生 (理科) (数学) 鶴岡 陽介先生 (養護) 根本 夏希先生 (音楽) 穴澤 彩佳先生 浩行先生 (美術) 髙橋 映人先生 (情報) 宇野 (企画室) 市村 洋子室長 (企画室)清水 嘉太郎主任

** 令和5年度 転入者 挨拶 ***

(数学・情報) 鈴木 聖矢

品川区の都立八潮高校より着任しました数学・情報科の鈴木聖矢です。教員としては今年で10年目になりますが、情報の指導は初めてです。新島での生活のコツなどをぜひ生徒の皆さん、教えてください。よろしくお願いいたします。

(美術) 西尾 龍玄

初めまして、美術科の西尾龍玄です。大学ではアニメーションを専攻していました。 創作の楽しさを皆さんにお伝えできるよう、頑張ります!よろしくお願いいたします。

(音楽) 大脇 総一郎

初めまして!音楽科の大脇総一郎です。大学では合唱を中心に勉強をしていました。 生徒の皆さんと一緒に音楽をできることを楽しみにしています。音楽を選択している 方もしていない方も音楽室に気軽に遊びに来てください!おはぎとアニメが大好きです。よろしくお願いします。

(経営企画室) 藤井 朝陽

4月から企画室に来ました、藤井です。まだまだわからないことだらけですが、みなさんの学校生活を支えられるよう、頑張ります。 よろしくお願いします。

(理科) 中野 克麻

足立東高校から異動してきた中野克麻(なかのかつま)といいます。担当教科は理科(物理)です。2学年の副担と進路部を担当しています。気軽に声をかけてください。よろしくお願いします。

(養護) 森田 美幸

都立桐ヶ丘高等学校という定時制のチャレンジ高校から赴任してきました養護教諭の「もりたみゆき」です。よろしくお願いいたします。是非、私も生徒の皆さんと同じように下の名前で呼んでください。

新島の美しく自然豊かな環境のもと、生徒の皆さんが楽しく学校生活を送れるように、心身の健康づくりのお手伝いを精一杯していきたいと思います。いつでも気軽に保健室にきてくださいね。

(経営企画室) 鈴木 裕史

初めまして経営企画室長の"すずきひろし" と申します。島しょ校経験は三宅高校→八 丈高校→神津高校で14年となります。一日 も早く新島に馴染んで、みなさんに貢献で きるよう精進しますのでよろしくお願いし ます。

今年度もよろしくお願いします!